



Andreu Mas-Colell, Isidro Fainé y Luis de Guindos. LUIS MORENO

La Caixa da ayudas internacionales para la investigación

Concede cinco becas en los centros con el sello de excelencia Severo Ochoa

BARCELONA.

Luis de Guindos, ministro de Economía y Competitividad, e Isidro Fainé, presidente de La Caixa y de la Fundación La Caixa, han firmado un acuerdo para la puesta en marcha del nuevo programa de "Becas Internacionales de Doctorado La Caixa-Severo Ochoa".

El proyecto contempla la concesión, por parte de la Obra Social La Caixa, de cinco becas, de cuatro años, en cada uno de los ocho centros acreditados en España con el sello de excelencia Severo Ochoa en el año 2011.

Esta nueva iniciativa recoge el

testigo de otro programa de ayudas de la entidad financiera catalana para estudiar un doctorado en el extranjero en biomedicina, que en los últimos años ha formado a más de 200 estudiantes de todo el mundo.

Los centros beneficiarios de la iniciativa son el Institut de Recerca Biomèdica (IRB) de Barcelona, el Barcelona Supercomputing Center (BSC), la Barcelona Graduate School of Economics (BGSE), el Instituto de Ciencias Fotónicas (ICFO) de Castelldefels (Barcelona), el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC) de Madrid, el Instituto de Ciencias Matemáticas (ICMAT) de Madrid, el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas Carlos III (CNIO) de Madrid y el Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC).

Fainé ha mostrado su "compromiso con la formación de excelencia, con la investigación y con el avance del conocimiento como pilares básicos para conseguir que la sociedad progrese".